
 
 

 
 

 
 

 

 

 

 

https://sections.solidairesfinancespubliques.info/310/431-lettre-au-prefet-nouvelle-cite-toulouse.html


Réponses du Directeur de Projet :

- zone publique totalement délimitée avec un contrôle d’accès sécurisé pour les agents, tant pour rejoindre 
les  services  directionnels  que  les  espaces  communs  (RIA  avec  cafétéria,  salles  de  réunion,  pôle  des 
associations correspondant à une salle d’activité, terrasses et jardins)

Malgré les propos rassurants, Solidaires Finances Publiques 31 est resté sur sa faim concernant la sécurité de 
services en tensions comme la TTA plus particulièrement, largement sous estimée.

- Accès au site : un Plan de Mobilité Employeur (PDME) existe avec Tisséo Collectivités de même qu’un groupe 
de travail avec Toulouse Métropole … à suivre donc …

- Restaurant Interministériel Administratif (RIA) : prévu pour 800 rationnaires c’est à dire 50 % seulement  des 
postes de travail ! La réalité aujourd’hui au RIA de l’actuelle cité Administrative de Toulouse serait de 25 à  
35 % des postes de travail de site …

La capacité prévue de la salle sera de 250 places assises intérieures prolongées par 50 à 60 places sur une 
terrasse extérieure.

Le  financement  de  ce  restaurant  a  été  validé  par  la  Direction  Générale  de 
l’Administration et de la Fonction Publique (DGAFP).

-  Aérolise   :  le  site  sera  équipé  en  souffle  air  froid  ou  air  chaud  (pas  de 
climatisation) avec des questions qui restent posées pour les périodes de fortes 
chaleurs  (voir  site  de  Solidaires  Finances  Publiques 
https://sections.solidairesfinancespubliques.info/310/291-point-future-cite-
administrative-de-toulouse.html)

- locaux syndicaux : projet de création de 7 bureaux rassemblés dans un même endroit, de 20 à 26 m² chacun 
pour les 7 organisations syndicales actuellement présentes à la cité administrative.

7 bureaux pour 14 directions comptant chacune plusieurs personnes, ça fait peu du m² par agent… et des  
moyens  mis en commun, comme les  imprimantes

- crèche   : si la surface de 300 m² est bien prévue sur le papier, le financement lui est plus qu’incertain car non  
validé à ce jour… avec une DGAFP placée plus que jamais sous l’austérité budgétaire …

Solidaires Finances Publiques 31 suivra de près ce sujet, garant des objectifs d’égalité salariale homme/femme 
mis  en  avant  au  niveau national  et  des  conditions  de  vie  des  personnels :  nous  attendons  un  véritable 
engagement des services préfectoraux !!!

Pour conclure, le Préfet indique :

- qu’un COmité de SUIvi (COSUI) se tiendra chaque mois, à charge pour chaque direction de restituer auprès 
de ces agents.

-  qu’une réponse écrite  sera également faite à  l’ensemble des  organisations  syndicales  sur  les questions 
posées par chacune.

- aucun commentaire concernant l’indemnité de résidence malgré les multiples rappels faits…

Le Préfet repart, laissant le secrétaire Général et le Directeur des travaux terminer la réunion jusqu’à 12 h30.
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